

MOT DE LA PREMIERE DAME

**CEREMONIE DE MISE SOUS TENSION DES
ILLUMINATIONS DE LA VILLE D'ABIDJAN**

Mercredi 21 décembre à 19heures

A l'Hôtel de ville d'Abidjan

Mesdames et messieurs,

C'est avec un réel plaisir et beaucoup d'émotion que je prends part à cette cérémonie de mise sous tension des illuminations de la ville d'Abidjan.

A l'orée de l'ère d'espérance annoncée par mon cher époux, le Président Alassane OUATTARA, Abidjan, dans sa belle robe de lumière, illuminera le cœur des Ivoiriens et symbolisera la renaissance de notre cher Pays.

En effet, la lumière éclaire, la lumière réchauffe, elle rassure. Quoi de mieux pour notre Pays, qui a connu des jours si sombres et qui aujourd'hui brille de mille feux.

Abidjan, éclairée c'est le signe d'un renouveau, l'image d'une Côte d'Ivoire que nous voulons brillante et belle.

Chers Ivoiriens,

Dans quelques instants, lorsque les ampoules s'allumeront les unes après les autres et que, de leur différents assemblages naîtra la beauté et le rêve, prenons nous la main et rêvons ensemble d'une Côte d'Ivoire merveilleuse, où nos différences feront notre beauté et notre force.

Surtout, retenons que cette image de bonheur et d'alchimie entre ivoiriens est possible. Car nous avons des atouts que tout le monde nous envie : notre fraternité, notre travail et notre joie de vivre.

Mesdames et messieurs,

Je voudrais remercier chacun des acteurs de ce merveilleux spectacle qu'il nous sera donné d'apprécier ce soir, et plus particulièrement les initiateurs en l'occurrence, le Gouverneur du District d'Abidjan, Monsieur Robert Beugré MANBE, le Maire de la Commune du Plateau Monsieur Noel Akossi BENJO.

Mes remerciements vont également à l'endroit de la société d'Assurance SUNU des techniciens de la société CASTROS et de tous les intervenants grâce auxquelles ce projet a pu connaître son aboutissement.

Je souhaite que ce spectacle soit réédité les années avenir, car Abidjan ville des lumières, c'est bien la représentation de la Côte D'Ivoire nouvelle, scintillante et belle.

Bonne fête à tous les Ivoiriens, joyeux Noel à tous les enfants de Côte d'Ivoire.

Je vous remercie.

